Donau Post | Donau-Post | 18.10.2016





Hervorragende Stimmung beim Weinfest der SpVgg

Illkofen. (ck) Eine Mischung aus edlen Bioweinen der Region, leckerem Essen und guter Stimmung machte das erste Weinfest der SpVgg Illkofen mit Mädchengruppe zu einem vollen Erfolg. Die musikalischen, altbayerischen Schmankerl steuerte Elena Hammerschmid auf ihrer Ziach bei.

Sowohl die SpVgg mit Vorsitzendem Josef Rosenmüller als auch die Wirtinnen des Vereinsheims Illkofen, Helene Glaser und Oxana Lauer, freuten sich über den Zuspruch –

wie auch ein weiterer Gast an diesem Abend: Franz Lutter aus Tiefenthal bei Wörth. Er stellte im Rahmen des Weinfestes nicht nur sich selbst, sondern vor allem seine süffigen Bioweine vor, die man künftig auch im Illkofener Vereinsheim erwerben kann. Zuvor konnte der Wein jedoch einer Kostprobe unterzogen werden, die durchweg positiv ausfiel. Beim Weinfest wurden den Gästen neben einer Auswahl an den erlesenen und süffigen Weinen selbstverständlich auch

Bier und alkoholfreie Alternativen geboten. Auch die Leckereien aus der Vereinsheimküche konnten sich sehen lassen.

Je später der Abend, desto enger wurde es in der Gaststube, denn noch zu späterer Stunde trudelten die Gäste ein, für die man natürlich gerne zusammenrückte. Die zahlreichen Besucher, darunter auch Bürgermeister Hans Thiel und viele aktive Fußballer, lobten immer wieder die tolle Atmosphäre und die gute Stimmung. Das Organisationsteam des SpVgg Illkofen und die beiden Wirtinnen freuten sich über den unvergesslichen Abend.

gesslichen Abend.

Linkes Bild: Zum Auftakt wurde der leckere Biowein aus Tiefenthal erst einmal einer Kostprobe unterzogen (von links: Helene Glaser, Albert Laschinger, Josef Rosenmüller, Bürgermeister Hans Thiel, Franz Lutter und Oxana Lauer). Rechtes Bild: Elena Hammerschmidt sorgte für die musikalische Umrahmung des Abends. (Fotos: Kroschinski)

1 von 1 18.10.2016 22:39